

Heru Minta Satpol PP dan Satlinmas Siaga Amankan Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 tinggal sebentar lagi. Guna menghadapi itu, Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meminta agar Satpol PP dan Satlinmas bisa siaga mengamankan pesta demokrasi lima tahunan itu.

Pengamanan itu, kata Heru, sebagai langkah antisipasi potensi konflik di Ibukota.

Sejumlah langkah yang diambil dengan konsolidasi dengan masyarakat serta pihak-pihak terkait penyelenggaraan Pemilu.

"Jelang penyelenggaraan pemilu, Satpol PP dan Satlinmas harus melakukan konsolidasi dalam menghadapi potensi kerawanan Pemilu," kata Heru dalam sambutannya di sela acara apel HUT Satpol PP dan Satlinmas di Monas, Jakarta Pusat, Kamis (16/3).

Heru juga meminta Satpol PP dan Satlinmas meningkatkan kewaspadaannya agar Pemilu 2024 dapat berjalan lancar. Lancar dan tertibnya Pemilu di Indonesia serta di Jakarta khususnya harus dilakukan guna memastikan stabilitas Ibukota agar pertumbuhan ekonomi tetap terjaga.

"Tingkatkan kesiapsiagaan untuk menjaga proses demokrasi yang kondusif agar pemulihan ekonomi dapat berjalan beriringan," tandasnya.

Memastikan Stabilitas Kota Jakarta

Heru Budi Hartono juga berharap, seluruh personel Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) DKI Jakarta semakin solid, tanggap dan humanis dalam menegakkan peraturan ketenteraman dan ketertiban masyarakat (Trantibmas).

"Saya sampaikan apresiasi dan terima kasih kepada anggota Satpol PP dan Satlinmas DKI Jakarta yang selalu berupaya menyelenggarakan ketenteraman, ketertiban umum, serta perlindungan masyarakat," kata Heru.

Menurut Heru, Kota Jakarta merupakan pusat kegiatan pergerakan perekonomian nasional yang menjadi tujuan kehidupan bagi masyarakat dari berbagai daerah dan beragam latar belakang. Kondisi ini melahirkan berbagai tantangan yang harus ditangani secara cermat dan tepat untuk menghadirkan ketenteraman serta ketertiban umum bagi masyarakat Jakarta.

"Selaras dengan tema HUT tahun ini, yaitu 'Mewujudkan Wilayah Tertib dan Ramah Investasi melalui Satpol PP dan Satlinmas yang Profesional', saya berharap Satpol PP dan Satlinmas semakin solid, tanggap, dan humanis dalam menegakkan peraturan dan menjaga ketertiban masyarakat," ujar Heru. ● yan

Kota Bekasi Unggul dalam Penggunaan P3DN

BEKASI (IM) - Kota Bekasi berhasil meraih peringkat pertama Penghargaan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN) untuk kategori pemerintah daerah (Pemda) kabupaten dan kota se-Indonesia tahun 2023.

Penghargaan yang membanggakan itu telah diserahkan oleh Presiden Joko Widodo kepada Plt Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto di Istana Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta. "Sebuah prestasi yang membanggakan dan saya ucapkan terima kasih atas kerja keras berbagai pihak terutama para aparaturnya sehingga Kota Bekasi mampu meraih peringkat pertama kategori kabupaten dan kota se-Indonesia atas penggunaan produk dalam negeri," kata Tri, Kamis (16/3).

Tri mengungkapkan, prestasi itu dipersempikan bagi seluruh aparaturnya Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi yang telah bekerja keras. Selain itu, khususnya untuk seluruh warga Kota Bekasi. "Kami terus tingkatkan juga maksimalkan se-

hingga prestasi yang telah diraih dapat terus dipertahankan pada tahun-tahun berikutnya," ungkap Tri.

Penghargaan P3DN digelar Kementerian Perindustrian RI bertujuan untuk memberikan apresiasi kepada para pihak yang telah berkontribusi terhadap pengoptimalan penggunaan produk dalam negeri. Penghargaan diberikan kepada pengguna yang dijelaskan dalam Permenperin No. 4 tahun 2023 yaitu meliputi kementerian dan lembaga, pemerintah daerah (provinsi dan kabupaten atau kota), BUMN dan BUMD, badan hukum yang dimiliki negara, badan usaha swasta yang wajib menggunakan produk dalam negeri sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Kemudian badan usaha yang melaksanakan kegiatan proyek strategis nasional (PSN).

Dalam menentukan penerima penghargaan P3DN, seluruh pengguna produk dalam negeri telah melalui proses penilaian dan Kota Bekasi berhasil menjadi peringkat pertama kategori kabupaten dan kota se-Indonesia atas penggunaan produk dalam negeri. ● yan

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM (RUPS) PT. MITRA UNTUNG LANGGENG

Dengan ini Direksi PT. MITRA UNTUNG LANGGENG, berkedudukan di Jakarta Utara (selanjutnya disebut "Perseroan"), mengundang para pemegang saham untuk menghadiri RUPS, yang akan diselenggarakan pada:

Hari & Tanggal : Kamis, tanggal 30 Maret 2023
Waktu : Jam 13.00 WIB
Tempat : Kantor Perseroan.

Agenda RUPS adalah sebagai berikut:

- Rencana pengalihan seluruh saham milik Ny. Sica Lisawati dan Ny. Enawati;
- Rencana perubahan susunan pemegang saham dan susunan Direksi serta Dewan Komisaris dalam Perseroan;
- Rencana pengangkatan kembali susunan Direksi dan Dewan Komisaris dalam Perseroan.

Saya pikir-pikir yang berkepentingan termasuk Kreditur atau Pihak Ketiga dapat menghubungi/mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT. MITRA UNTUNG LANGGENG
Ruko Gading Kirana Blok B10 No. 50
Kebaya Gading, Jakarta Utara, DKI Jakarta

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam Peraturan Perundang-undangan yaitu Pasal 127 UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 17 Maret 2023
Direksi,
Ttd

Direksi PT. MITRA UNTUNG LANGGENG

PEMBERITAHUAN PERTAMA

Mengundang

Bp. Hengky Alexander Abutan

Selaku Pemilik Rumah

Jl. Ayayana No.12 Green Valley

Sentul City Bogor, Untuk

Menghadap PT Sentul City, Tbk,

Kantor Pemasaran, Jl. MH

Thamrin Kav 8, Sentul City Bogor,

Guna Menyelesaikan Proses

Administratif Pengalihan Hak.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Kayu Agung

Jalan Letnan Muchtar Saleh, Kel. Cinta Raja

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cabang Palembang (0711) 372727

Hormat Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin

4 | Metropolis

FOTO/ANT



UPACARA ULANG TAHUN SATPOL PP DAN SATLINMAS

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono (kanan) memeriksa pasukan saat upacara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-73 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan HUT ke-61 Satuan Pelindungan Masyarakat (Satlinmas) di Lapangan Silang Selatan Monumen Nasional (Monas), Jakarta, Kamis (16/3). Pj Gubernur Heru berharap Satpol PP dan Satlinmas semakin solid, tanggap, serta humanis dalam menegakkan peraturan dan menjaga ketertiban masyarakat.

Tak Kunjung Dapat Kunci Hunian, Warga Duduki Kampung Susun Bayam

Pekan depan bulan Ramadhan sudah tiba. Karenanya, mereka berharap bisa menjalani ibadah puasa Ramadhan dengan tenang di unit kampung susun Bayam.

JAKARTA (IM) - Polemik antara JakPro versus warga terkait hunian Kampung Susun Bayam di kawasan Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara, masih berlanjut. Terbaru, warga korban gusuran Kampung Bayam menduduki Kampung Susun Bayam karena tak kunjung diberikan kunci hunian.

Dalam foto yang diterima, warga yang terdiri dari dewasa hingga anak-anak tampak mengemper dan bertahan di kawasan Kampung Susun Bayam. Mereka menggelar terpal dan beraktivitas di luar unit.

Warga mulai masuk ke area Kampung Susun Bayam sejak 13 Maret. Salah satu warga bernama Suryo mengatakan sudah mengikuti alur birokrasi untuk bisa mengahuni Kampung Susun Bayam, tapi hingga kini belum mendapat kepastian.

"Padahal Desember 2021 warga kampung bayam sudah harus menerima kunci, dan sudah ada surat kesepakatan pada 10 Januari 2023 kepada Pj gubernur yang kami tembuskan ke wali kota dinas perumahan dan seluruh instansi terkait. Namun sampai saat ini Pj Gubernur tidak merespons dan belum menyerahkan kunci sampai hari ini," ujar Suryo dalam keterangannya, dilihat,

Kamis (16/3).

Aksi warga itu dilakukan bersama Indonesia Resilience (IRES). Direktur Eksekutif IRES, Hari Akbar Apriawan menyebutkan Pemprov DKI dan JakPro tak memberikan akses untuk mengahuni Kampung Susun Bayam.

Geruduk Lagi Balai Kota

Warga Kampung Bayam korban penggusuran kembali menggelar unjuk rasa di depan Balai Kota, Jakarta Pusat, Kamis (16/3). Warga menuntut agar mereka bisa menempati kampung susun bayam yang sejak awal dibangun untuk menampung korban gusuran pembangunan Jakarta International Stadium (JIS).

Apalagi, pekan depan bulan Ramadhan sudah tiba. Mereka berharap bisa menjalani ibadah puasa Ramadhan dengan tenang di unit kampung susun. "Kita juga ingin menuntut hak kita agar segera masuk kembali ke Kampung Bayam sebelum bulan puasa. Agar, kita bisa puasa dan Idul Fitri di dalam kampung," kata Koordinator Lapangan Perwakilan Kampung Bayam, Refli (57).

Warga menyebut, hingga saat ini, PT Jakarta Propertindo (JakPro) tidak kunjung memberikan jawaban atas hak warga mendapatkan hak unit

dan pengelolaan Kampung Susun Bayam seperti yang telah dijanjikan sebelumnya. Karena itulah, warga kembali turun ke jalan agar aspirasinya bisa didengar langsung oleh Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono.

Berdasarkan pantauan, para warga telah berkumpul di depan Balai Kota sejak pukul 09.30 WIB. Ada sekitar 50 orang yang turut dalam aksi demo ini. Mereka menggunakan seragam kaos berwarna biru cerah. Sebagian dari mereka membawa poster yang bertuliskan protes soal janji dari Jakpro, juga soal bagaimana warga meminta dialog dua arah dengan Jakpro.

Warga juga sebelumnya telah memasang banner berwarna hitam dengan tulisan "Kampung Susun Bayam Hak Kami. Biarkan Kami Masuk dan Menghuni".

Perlu Legalitas

Secara terpisah, Vice President Corporate Secretary PT Jakarta Propertindo (JakPro), Syachrial Syarif menyayangkan aksi tersebut. Syarif mengatakan warga beralih hendak mengadakan pertemuan bersama JakPro demi bisa masuk ke kawasan kampung susun.

"Iya. Itu kita sayangkan ya karena warga saat masuk ke area, mereka bilang udah ada janji sama JakPro. Padahal kita tidak ada janji untuk menerima mereka di dalam area rusun. Mereka masuk saja," kata Syarif di kantor Wali Kota Jakarta Pusat, Kamis (16/3).

Meski begitu, Syarif me-

ngatakan saat ini hanya segelintir warga yang bertahan di Kampung Susun.

Sampai saat ini kampung susun masih ditutup untuk umum. Hanya petugas yang melakukan perbaikan yang beraktivitas di dalam.

"Kita tidak mengusir teman-teman yang sudah masuk ya kita berharap itu tetap steril ya karena itu kan masih belum ada penetapan siapa pengelolanya gitu ya, kita tidak mengusir jadi beberapa keluar terus tidak kembali gitu," jelasnya.

Di sisi lain, Syarif mengerti keinginan warga yang segera mendapatkan hak hunian. Namun dia kembali menegaskan bahwa JakPro masih mengkaji aspek legalitas terkait kepemilikan lahan.

"Jadi kita perlu kekuatan hukum, perlu legalitas ya mungkin teman-teman tahu lahan itu kan punya JakPro, tanahnya bukan punya JakPro

punya Pemprov ini analogi kalau boleh saya sampaikan sewa rumah gitu ya kalau kita menyewa rumah boleh nggak disewakan lagi? Kan nggak boleh harus izin kira-kira itu lah yang sedang kita proses," ujarnya.

Syarif menekankan JakPro menghindari maladministrasi ketika aspek legalitas itu tak terpenuhi. Pasalnya, sampai saat ini JakPro belum resmi berstatus sebagai pengelola Kampung Susun Bayam karena bangunan tersebut berdiri di atas lahan Dispora DKI.

"Meskipun asetnya kalau beberapa pihak menyatakan rumahnya JakPro yang bangunan, ya betul bangunannya JakPro yang bangun tapi itu kan penugasan dari pemerintah lahannya punya pemerintah jadi kita harus diskusi harus meyakinkan semua pihak supaya itu secara hukum benar," tegasnya. ● yan

Pemkot Bekasi Minta THM Tutup Selama Ramadan

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi (Pemkot Bekasi) meminta untuk menutup seluruh tempat hiburan malam (THM) selama bulan Ramadhan hingga lebaran tahun ini. Hal itu disampaikan Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Kadisparbud) Kota Bekasi, Abi Hurairah, Kamis (16/3).

"Hari ini saya baru menerima maklumat dari Kabag Kessos (Kepala Bagian Kesejahteraan Sosial) terkait dengan Ramadhan," kata Abi.

Menurut Abi, pihaknya akan mengumpulkan para pengusaha THM untuk mensosialisasikan sekaligus memberikan surat edaran tersebut.

"Hari ini, saya mengumpulkan para pengusaha tempat hiburan malam, baik itu hiburan malam, maupun SPA. Di kantor kami untuk mensosialisasikan sekaligus memberikan surat edaran. Di dalam surat edaran tersebut, akan kami sampaikan terkait dengan jam operasional," ungkap Abi.

Dia menjelaskan soal rencana penutupan operasional THM itu mulai dari H-3 sebelum puasa hingga H+3 lebaran. Dia berharap seluruh pengusaha THM dapat me-

matuhi aturan tersebut agar menghormati masyarakat yang menjalankan ibadah puasa.

"Iya, mereka harus tutup untuk menghormati bulan puasa, orang-orang yang melaksanakan ibadah puasa. Kami sangat berharap tidak ada yang melanggar aturan itu, kalau toh ada yang melanggar ya ada Satpol PP yang menindak. Kalau kami yang melakukan pembinaan dan pengawasan," pungkasnya. ● yan



JOB FAIR BEKASI

Sejumlah pencari kerja antre sebelum memasuki area Job Fair, Stadion Patriot Chandrabhaga, Bekasi, Jawa Barat, Kamis (16/3). Acara yang diadakan Dinas Tenaga Kerja Bekasi itu diikuti 34 perusahaan, lima stan pelatihan keterampilan dengan total pencari kerja sebanyak 7.500 peserta.

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT ACTEKA ("Perseroan") tertanggal 15 Maret 2023 nomor 15, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk meningkatkan Modal Dasar dan Modal Disetor Perseroan, dimana penyeroran saham baru dilakukan dengan cara konversi hutang Perseroan kepada salah satu pemegang saham Perseroan, yaitu PT TEMAS LESTARI sebesar Rp. 66.000.000.000,- (enam puluh enam miliar Rupiah).

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999.

Jakarta, 17 Maret 2023.
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham telah menyetujui dan menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator atas pembubaran PT. GETINGE MEDICAL INDONESIA (Dalam Likuidasi), sebagaimana tersebut dalam Akta Nomor 15, Tanggal 15 Maret 2023, yang dibuat dihadapan Ronaldis Christe, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Tangerang, dan bahwa proses likuidasi dan tindakan pembersihan terhadap PT. SAMAST TECHNOLOGIES INDONESIA (Dalam Likuidasi), telah selesai dilakukan.

Jakarta, 17 Maret 2023
Likuidator

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham telah menyetujui dan menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator atas pembubaran PT. SAMAST TECHNOLOGIES INDONESIA (Dalam Likuidasi), sebagaimana tersebut dalam Akta Nomor 14, Tanggal 15 Maret 2023, yang dibuat dihadapan Ronaldis Christe, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Tangerang, dan bahwa proses likuidasi dan tindakan pembersihan terhadap PT. SAMAST TECHNOLOGIES INDONESIA (Dalam Likuidasi), telah selesai dilakukan.

Jakarta, 17 Maret 2023
Likuidator

mandiri

PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE) PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth. Sdr. Harmen Ramon U. Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Vestina Ria Kartika, SH., MH. No.22 tanggal 15 Maret 2023 dengan ini kami sampaikan

- Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara per tanggal 03 Maret 2023 adalah sebesar Rp. 373.733.837,00 (terbilang tiga ratus tujuh puluh tiga juta tujuh ratus tiga puluh tiga ribu delapan ratus tiga puluh tujuh rupiah).
- Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 15 Maret 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:
 - Nama : Verdian Soetjahjono
 - Alamat : Cervino Village Apartemen Tj. JI. KH. Abdullah Syafei Kav.27 Tebet Jakarta Selatan

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.

Jakarta, 17 Maret 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Regional Retail Collection & Recovery Region V